

Communiqué de presse
Orvault, le 29 septembre 2023

Y'A-T-IL UN PILOTE DANS L'AVION ?

Au regard de la décision de l'État d'annuler le projet de rénovation de l'aéroport de Nantes Atlantique,
Nous sommes dubitatifs et légitimement en colère.

Une nouvelle fois, de sa tour d'ivoire, l'État dégage.
Encore une fois, la parole politicienne est décrédibilisée et reniée, entachant toujours plus notre République.

Collectivement, c'est tout un territoire qui est impacté, à court, moyen et long terme.
Alors qu'avec 1 « *tout petit* » kilomètre de piste, on se connecte au Monde !

Que de temps et d'argent perdus en réunions inutiles, en concertations et présentations décrédibilisées.

Que de promesses entendues et attendues qui ne se concrétisent pas.

Quel manque de courage et de vision avec ce nouveau retournement,

Énième rebondissement d'un dossier sans fin, qui éloigne définitivement notre aéroport des standards internationaux.

Aéroport déclassé, Région délaissée, Citoyens bafoués... État castrateur ?

L'Ouest ne mérite-t-il pas plus d'attention et de considération de nos élites parisiennes ?

Il conviendra maintenant d'engager (enfin !) une remise à plat globale, prenant en compte les problématiques actuelles de trajectoire, des nuisances avec le survol de l'hypercentre et du futur Pôle santé... avec pour unique fil conducteur l'Intérêt général, que nous martelons depuis 2019 : préserver l'humain, accompagner le développement économique et bénéficier d'un outil adapté aux enjeux du XXI^{ème} siècle.

Pour projeter le Grand Ouest positivement dans l'avenir.

Christophe DURAND
Président CPME Loire-Atlantique



Olivier MORIN
Président CPME Pays de la Loire

